Fecha	Sección	Página
30.01.2009	Ciudad	1-4

# Castigos por desperdiciar agua

## Anuncia Ebrard programa para ahorrar el líquido en oficinas del GDF

**POR ARLETTE GUTIÉRREZ** 

El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, anunció cuatro acciones para fomentar la cultura y el cuidado del agua, entre las cuales se encuentra evidenciar a ciudadanos, empresas e instituciones que la derrochen, pero también reconocer a quienes ahorren el líquido.

Al inaugurar el VI Encuentro Nacional de Cultura del Agua, Ebrard dijo que también se buscará reducir en un 20 por ciento el consumo de agua en todas las oficinas del Gobierno capitalino, pues es necesario reducir la sobreexplotación de los mantos acufferos.

Igualmente, consideró que se debe lanzar una estrategia conjunta entre los 32 estados y el Gobierno federal para contar con una sola campaña en los medios de comunicación, a fin de tener un mayor

impacto a favor de un consumo racional del agua.

Tras advertir que se necesitan medidas de ahorro verificables y eficaces, Ebrard Casaubón señaló que se reconocerá a quienes cuiden el agua, pero también se señalará a quienes la desperdicien, para poder exigirles que ahorren el líquido.

#### **ACCIONES**

- Evidenciarán a ciudadanos, empresas e instituciones que derrochen agua.
- Se reconocerá a quienes la cuiden.
- Impulsarán cultura de ahorro.



Página 1 de 3 \$ 18793.55 Tam: 919 cm2 GNAJERA

Fecha	Sección	Página
30.01.2009	Ciudad	1-4

FOTO: RAÚL CASTILLO



>> MARCELO EBRARD, jefe de Gobierno del DF, inauguró el VI Encuentro Nacional de Cultura del Agua, donde le enseñaron una forma práctica de evitar las fugas del líquido en un modelo de lavabo doméstico.

## Serán señalados usuarios que desperdicien agua

Para ellos, comentó, las sanciones están bien establecidas en el Código ra aquellos que logren racionalizar y Financiero y pueden ser de tipo eco- eficientar el consumo de agua serán nómico e inclusive llegar hasta la sus- algunos incentivos, y aparatos ahopensión del servicio cuando no sea rradores, para lo cual se realizarán para uso doméstico.

la Ciudad de México, Ramón Aguirre, te vive en los domicilios. precisó que se revisará el esquema legal para poder informar quiénes son los usuarios que más desperdician el agua y evitar caer en alguna irregularidad.

Mientras que los premios painformes de consumo y estudios so-El director del Sistema de Aguas de cioeconómicos para ver cuánta gen-

> En cuanto al programa para el ahorro del 20 por ciento de agua en las oficinas del Gobierno capitalino, Aguirre advirtió que comenzará de

inmediato porque es un asunto prioritario; por ello se pronunció porque sean todas las oficinas gubernamentales establecidas en el DF las que implementen este tipo de medidas.

Para ello, dijo, se necesita cambiar el mobiliario de los baños por aquellos que son de bajo consumo, verificar que no haya fugas y si existen, que sean reparadas de inmediato y que todos los vehículos se laven con una cubeta y jerga.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

 Fecha
 Sección
 Página

 30.01.2009
 Ciudad
 1-4

### GDF automatiza red de agua potable

Con el objetivo de mejorar la distribución de agua potable y controlar la

cantidad que se envía a cada zona de la ciudad, el jefe de Gobierno supervisó el avance del Programa de Automatización de Estaciones Hidráulicas, que para este año tendrá una inversión de 70 millones de pesos.

En la estación hidráulica Álamo 1, Ebrard señaló la necesidad de que la red de agua potable pueda medir cuánto líquido hay en cada una de las zonas de la ciudad, para equilibrar el reparto y evitar que existan áreas donde sobre el agua y otras donde falte.

El mandatario local resaltó la importancia de lograr la automatización de una de las redes más extensas y complejas del mundo, con más de 12 mil kilómetros, para tener una adecuada distribución del agua en toda la capital mexicana.



>>> EN EL marco de VI Encuentro Nacional de Cultura del Agua se intensificaron las campañas para promover el ahorro y evitar el desperdicio del líquido con instalaciones hidráulicas en mal estado.

Página 3 de 3